

NEWSLETTER FÜR INSIDER 2017 Nr.7

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Pina-Bausch-Gesamtschule

Dreitägige Parisfahrt

Vom 17. bis zum 19. Mai erkundeten 45 Schülerinnen und Schüler des 8. und 9.

Jahrgangs die französische Hauptstadt und ihre berühmten Sehenswürdigkeiten: **Eiffelturm,**

Notre-Dame, Mona Lisa, Sacré-Cœur, Bootstour auf

der Seine – und auch für das eine oder andere Shopping-Erlebnis blieb Zeit. Ein tolles Erlebnis! Organisiert wurde die Fahrt von der Fachschaft Französisch.



Fuchslauf mit Pina-Teilnehmerrekord

128 Läuferinnen und Läufer unserer Schule haben sich am 19. Mai 2017 am Fuchslauf beteiligt, der zum fünften Mal vom Vohwinkeler STV ausgerichtet wurde. Damit war die Pina (wieder) die teilnehmerstärkste Gruppe und Vereinsvorsitzender Matthias Conrads überreichte dem Schulleiter neben einer entsprechenden Urkunde auch einen Scheck über 250 Euro, die in Sportgeräte investiert werden. Ein großer Dank geht an Herrn Happe für die schulinterne Organisation.



Aufräumaktion Picobello-Tag

Am 9. Mai startete wieder unser **traditioneller Picobello-Tag**, an dem Schülerinnen und Schüler in der Umgebung der Schule kräftig aufräumen: ein verrosteter Rasenmäher, ein großes Eisengitter, ein alter Röhrenfernseher sind nur einige der Dinge, von denen die Natur befreit werden konnte. Ein herzlicher Dank geht an den gesamten 6. Jahrgang und an Herrn B. Braun für die Organisation.



Neue Laptops in Computerraum

Entsprechend des städtischen Medienentwicklungsplans ist unser Computerraum im Gebäude B mit **15 modernen Laptops** ausgestattet worden. Die Computerräume werden betreut von Frau Neubert und Herrn Kruppa.



Schulhund Luke erobert die Herzen

Wer in diesen Tagen auf Frau Glose trifft, dem fällt sofort eine Transportbox mit besonderem Inhalt auf: **Schulhund Luke**, geboren am 4. März 2017, wird langsam an seine neue Umgebung gewöhnt. Allerdings verschläft der „Doppel-Doodle“ (Goldendoodle/Labradordoodle) im Moment noch einen Großteil des Tages – kein Wunder bei den vielen neuen Eindrücken. Erst wird er die Grundausbildung absolvieren und dann weiter zum Schulhund ausgebildet. Alle sind sich einig: Hundebaby Luke ist unglaublich niedlich!

Teilnahme am Briefmarathon

Erneut haben Schülerinnen und Schüler unserer Schule am **Amnesty Briefmarathon** teilgenommen: Mit dieser Aktion fordert Amnesty International die Einhaltung von Menschenrechten und die Freilassung politischer Gefangener – ganz aktuell ein wichtiges und drängendes Thema. Koordinatorin der Teilnahme am Briefmarathon ist Frau Breitfeld.



Bundesjugendspiele 2017

Die diesjährigen Bundesjugendspiele fanden am Mittwoch vor Christi Himmelfahrt bei idealen Platzverhältnissen und besten Witterungsbedingungen auf der Bezirkssportanlage an der Oberbergischen Straße statt. Die Schülerinnen und Schüler konnten ihre Fähigkeiten im **Sprint, Ausdauerlauf, Weitsprung und Weitwurf** unter Beweis stellen. Dank der soliden Planung durch die Fachschaft Sport gelang ein reibungsloser Tagesablauf.

Neue Gesichter im Lehrerzimmer

Von der Bezirksregierung offiziell bestätigt ist die **Versetzung von Frau Eichmann** (Sport/Pädagogik, SII) an unsere Schule zum neuen Schuljahr 2017/2018. Für die Zeit bis zu den Sommerferien konnten wir zudem **zwei neue Vertretungslehrkräfte** einstellen: **Frau Ehnert** (Englisch / Sport) und **Herrn Förster** (Deutsch / Sozialwissenschaften), die wir herzlich an der Pina begrüßen.

Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine Email an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städt. Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal
Tel.: 0202/758132-0; Fax: 0202/563-8157; Email: Pina-Bausch-Gesamtschule@Stadt.Wuppertal.de